

Sehr geehrter Herr Poulladofonos,

Ihren Artikel „Übung macht den Meister“ finde ich sehr interessant, weil ich jetzt an einem Deutschkurs auf B2 Niveau teilnehme. Das ist eine sehr große Herausforderung für mich. Ich suche immer Tipps, die mir helfen, das Material besser aufzunehmen. Ich finde Ihren Rat sehr hilfreich.

Ich habe auch gelernt, dass es sehr wichtig ist, bestimmte Rituale beim Lernen einer Fremdsprache einzuhalten. Zum Beispiel sollte es jeden Tag dieselbe Zeit sein, zu der wir lernen, und auch derselbe Platz am Tisch oder Schreibtisch, an dem wir sitzen. Eine gute Idee ist es auch, Märchen oder andere Geschichten zu lesen. Im Internet habe ich langsam gesprochene Nachrichten gefunden, was mir auch sehr hilft.

Es ist auch wichtig, gut zu schlafen und sich gut zu ernähren. Der Körper kommt dann ins Gleichgewicht und nimmt Neues besser auf. Ich hoffe, dass ich auch ein höheres Niveau in Deutsch erreichen kann.

Mit freundlichen Grüßen

Karina Pustolka